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ACTA DE REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA FÍSICA 

14 de febrero de 2022 

 

A las 10:06 h se reúne en segunda convocatoria, en formato no presencial a través de una Sala de 

Google Meet creada para la ocasión, el Consejo de Departamento de Química Física presidido por 

D. Eduardo González Mazo, director del departamento, actuando como secretario del órgano D. 

Juan Antonio Poce Fatou. 

La documentación ha estado accesible para los miembros de este Consejo de Departamento en el espacio habilitado en 

el gestor de contenidos COLABORA (https://colabora.uca.es). 

Asisten: 

Rodrigo Alcántara Puerto Olivia Campana Iván Carrillo Berdugo 

Nieves del Rocío Colas Ruiz Deseada Mª de los Santos Martínez Pilar Fernández Poyatos 

Juan Jesús Gallardo Bernal Enrique García Luque Eduardo González Mazo 

Miriam Hampel Mª Carmen Jiménez Cintado Pablo Antonio Lara Martín 

Ana Mª Mena Bello Marina G. Pintado Herrera Juan Antonio Poce Fatou 

Rocío Ponce Alonso Nazaret Ruiz Marín David Zorrilla Cuenca 

 

Justifican su ausencia: 

Mª Laura Martín Día Teodora Ortega Díaz  

 

No asisten: 

José Ángel Álvarez Saura Jesús Ayuso Vilacides Antonio Casal Trigo 

Concepción Fernández Lorenzo Jesús Forja Pajares Mª. Luisa Almoraima Gil Montero 

Airam Jiménez Moreno Manuel Jesús Luna Aguilera Paloma Martínez Merino 

Mª Jesús Mosquera Díaz Fco. Javier Navas Pineda Jesús Sánchez Márquez 

 

 

El Consejo de Departamento comienza a las 10:06 con las disculpas del Sr. Director por el retraso 

motivado por la charla telefónica que ha mantenido con el Sr. Vicerrector de Profesorado para 

intentar aclarar circunstancias relacionadas con los puntos del orden del día sobre los que informará 

en unos minutos. 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión extraordinaria del Consejo de 

Departamento celebrado el 27 de enero de 2022. 

El Sr. Director pregunta si alguno de los presentes propone algún cambio. No se reciben 

sugerencias y el acta se aprueba por asentimiento. 
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2. Informe del Sr. Director. 

El Sr. Director informa respecto a sendos correos reenviados a los miembros del departamento. 

El primero, remitido por la Administración del Campus de Puerto Real, para informar del nuevo 

procedimiento para dar conformidad a las facturas, el segundo, enviado desde el Vicerrectorado 

de Política Educativa, para informar de la propuesta de creación de un nuevo programa de 

doctorado. 

3. Aprobación, si procede, del visto bueno del departamento a la solicitud emitida por Dª 

Marina Guadalupe Pintado Herrera para la dotación de una plaza de Profesor Titular de 

Universidad. 

La profesora Marina Pintado recibió el pasado 4 de febrero la acreditación a Titular de 

Universidad, lo que le permite llevar a cabo la solicitud que plantea en este punto del orden del 

día. 

El Sr. Director propone que se apruebe su solicitud con los perfiles investigador y docente, 

indicados por la interesada en la documentación, esto es, Análisis, distribución y comportamiento 

medioambiental de contaminantes regulados emergentes en sistemas costeros y Docencia en el área de conocimiento 

de Química Física. 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

4. Aprobación, si procede, del visto bueno del departamento a la solicitud emitida por Dª. 
Olivia Campana para la dotación de una plaza de Profesor Contratado Doctor. 

En el ámbito del Plan de Carrera Científica de Excelencia (Plan CIE) aprobado por el Consejo 

de Gobierno se emplaza el subprograma UCA Estabiliza-A. Su finalidad es crear plazas de 

profesorado permanente por necesidades de investigación que se vinculen a beneficiarios de 

programas de excelencia que hayan obtenido el certificado I3 para que puedan concurrir de 

acuerdo con la acreditación con la que cuenten, en la reserva del 15% de la Tasa de Reposición 

Anual. 

La solicitud de la plaza que se discute en este punto del orden del día plantea dudas respecto a la 

posibilidad de que afecte a la convocatoria de la plaza comprometida por el Vicerrector de 

Profesorado en la reunión mantenida con el Sr. Director y el Sr. Secretario de este departamento 

el pasado 26 de noviembre de 2021 (Informe del Sr. Director, acta de la reunión extraordinaria 

de Consejo de Departamento de Química Física celebrada el 27 de enero de 2022) para dar 

cobertura a la actividad desarrollada por un PSI a tiempo completo durante los últimos 7 años 

académicos. 

La conversación telefónica mantenida entre el Sr. Director y el Vicerrector de Profesorado a la 
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que se alude en el inicio de esta acta tiene precisamente la finalidad de aclarar estas dudas. 

El Sr. Director ha manifestado su preocupación ante el Sr. Vicerrector a lo que éste ha respondido 

que la convocatoria de la plaza referida en este punto del orden del día no afectará a la informada 

en la reunión de 26 de noviembre. Es decir, según manifiesta el Sr. Vicerrector, se convocarán 

ambas plazas. 

En correspondencia con la plaza aprobada en el punto anterior, el Sr. Director propone que se 

incluya el perfil investigador referido por la interesada, esto es, Estudios de ecotoxicología de sistemas 

acuáticos mediante plataformas de análisis de alto rendimiento, y que en el perfil docente figure 

explícitamente el que se indicó en la solicitud recién aprobada, esto es, Docencia en el área de 

conocimiento de Química Física. El Sr. Director añade que la premura por presentar este punto en 

este Consejo de Departamento está motivada porque el plan CIE ha establecido fecha límite de 

28 de febrero de 2022 para remitir la documentación pertinente, incluyendo el visto bueno que 

se solicita ahora al Consejo de Departamento. 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

El profesor Enrique García desea suerte a las solicitantes de los dos últimos puntos del orden del día, 

deseo al que se suma el Sr. Director. 

Antes de finalizar el Sr. Director agradece a los presentes su asistencia y manifiesta su esperanza de 

que próximos Consejos de Departamento puedan llevarse a cabo en formato presencial. 

 

Sin más asuntos que tratar, cuando son aproximadamente las 10:25 h, el Sr. Director da por concluida 

la reunión. 

 

 

 

 

 

Vº. Bº. Eduardo González Mazo 
Director del departamento 

Fdo. Juan Antonio Poce Fatou 
Secretario del departamento 

 

 


